ATENEO MADRID

El Ateneo de Madrid ofrece todos sus bienes para avalar la deuda de 1,4 millones

EFE | Madrid | 31 mar. 2017



Fachada del Ateneo de Madrid. EFE/Archivo

Menéame

El Ateneo de Madrid ha acordado ofrecer a la Audiencia Nacional todos sus bienes muebles e inmuebles como aval de la deuda de 1,4 millones de euros que tiene con Hacienda por la insuficiente y errónea justificación de unas subvenciones otorgadas en 2010 y 2011 por el Ministerio de Cultura.

La decisión, ha explicado hoy el presidente del Ateneo, César Navarro, en una rueda de prensa, fue adoptada este jueves en una junta extraordinaria de socios con la esperanza de poder resolver la situación, desbloquear las cuentas bancarias y poder continuar las actividades de la institución.

La junta ha propuesto un "plan de pagos" que presentará en los próximos días a la Agencia Tributaria para poder afrontar la deuda y los intereses por mora, que asciende a 1,4 millones de euros.

Durante la rueda de prensa, el presidente del Ateneo ha expresado la voluntad de apoyar una investigación del juzgado número 49 a dos miembros de la junta actual de gobierno por presunto fraude en el manejo de una subvención de 1,5 millones de euros entregada a la institución.

En 2010 y 2011, según las fuentes, el Ateneo recibió del Ministerio de Cultura sendas cantidades de un millón de euros y 500.000 euros como subvención para realizar obras en sus edificios.

Sin embargo, tras recibir en 2013 la justificación de ambas cantidades, Cultura replicó que esta era "escasa, insufi-

04/04/2017 12:10 1 de 4

ciente y, en la mayor parte de los casos, incorrecta y confusa".

El Ministerio esperó la justificación hasta diciembre de 2014 y posteriormente, una vez recibida la documentación, alegó que los errores "fueron corregidos en algunos casos pero no en su mayoría".

Luego, al comienzo de 2016, Ateneo encargó una auditoría externa cuyo resultado reforzó los argumentos de Cultura, que a su vez decidió reclamar a la institución -a través de la Agencia Tributaria- el reintegro de ambas cantidades de subvención más los intereses, una suma que asciende hoy a 1,4 millones de euros.

Por este motivo, la junta de socios ha decidido avalar la deuda con sus tres propiedades inmobiliarias recién valoradas por catastro, una en la calle Santa Catalina 10 (suelo valorado en 1,6 millones de euros), otro -la sede de la calle del Prado 21- (4,7 millones) y otro en el número 19 de la misma calle del Prado, 677.134 euros.

Los responsables del Ateneo han expresado su esperanza de que la Agencia Tributaria acepte el plan de pagos que será trasladado en breve a la Audiencia Nacional tras su aprobación este jueves por la junta de socios.

El Ateneo aspira a obtener un plazo "lo suficientemente dilatado, unos diez años", para poder afrontar esa deuda, en caso de que los jueces así lo decidan.

Con respecto a la investigación judicial, que afecta a cuatro personas, dos de ellas de la junta actual, el presidente ha afirmado que la directiva del Ateneo tiene la voluntad de "esclarecer con transparencia los hechos" y ha agregado que "si ha habido ilícitos penales" la institución se personará de inmediato como acusación.

Según los responsables del Ateneo, otro de los problemas financieros es una deuda de 266.000 euros que tiene con la institución la empresa concesionaria de la cafetería.

Este problema tiene origen, según el Ateneo, en la misma junta de gobierno que gestionó la subvención mal ejecutada que reclama Cultura.

Según las explicaciones de la directiva, una parte del dinero de la subvención fue invertido en obras de remodelación de la cafetería del edificio de la calle del Prado 21.

El concesionario de la cafetería dejó de pagar a mediados de 2015 las mensualidades establecidas en contrato y a fecha de hoy adeuda 266.000 euros.

"El tema de la cafetería es venenoso y molesto y es donde está el origen y el nudo" de todos los problemas de la institución, ha dicho el presidente.

El vocal primero de la Junta, Juan Luis Millán, ha explicado que hay un plan del Ministerio de Fomento, que sigue adelante de forma independiente, y que supondrá al comienzo de 2018 la realización de obras de conservación monumental en las sedes del Ateneo por 2,37 millones de euros.

El Ateneo de Madrid tiene a día de hoy 2.011 socios y otros 24 pendientes de aceptación, que pagan 21 euros trimestrales.

Proveedores de contenidos.

Contacte con EFE.

MÁS NOTICIAS



EEUU CINE Ridley Scott planea un filme sobre la Batalla de Inglaterra en la II Guerra Mundial



GENTE Juanes presenta su nuevo disco con una propuesta "diferente" y "muy visual"



ANUARIO CULTURA La difusión del patrimonio aún tiene "limitaciones tecnológicas", según AC/E



ANA REVERTE Ana Reverte regresa a la canción tras nueve años de "penar"

2 de 4 04/04/2017 12:10



BRUNO MARS

Bruno Mars puja en Madrid por brillar entre los más grandes



MUSEO THYSSEN Moneo, el arquitecto sin estilo, expone en su Thyssen



ITALIA ESPAÑA
Bolonia descubre el color de la ilustración literaria catalana



GUERNICA ANIVERSARIO El Reina Sofía muestra el doloroso camino que llevó a Picasso al "Guernica"



LO MÁS LEIDO

SUCESOS INCENDIO Los fallecidos en el incendio de una cueva en Almería tenían 12, 14 y 21 años

GOBIERNO MURCIA Dimite el presidente del Gobierno de Murcia, Pedro Antonio Sánchez

SIRIA CONFLICTO
Al menos 58 muertos en un supuesto
bombardeo químico en el norte de Siria







3 de 4 04/04/2017 12:10

EFE: fundéubbva



04/04/2017 12:10 4 de 4